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ESCOLA EDUCAR É REFERÊNCIA EM ENSINO 
DE QUALIDADE NA PRIMAZ DE MINAS

  Há anos no setor da educação e em uma ascensão recente, a empresária e sócia proprietária da Escola 
Educar, Fabiana Morato reinaugura a sede da escola proporcionando qualidade e referência em ensino.

Deyvson Ribeiro e Fabiana Morato
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Empresarial e Notícias

FALA SÉRIO? – com Darcy Pereira de Carvalho

           Muitos dizem que valorização é 
investir e através do investimento surge o 
desenvolvimento. O mais incrível é que 
observamos o poder Público afirmar que 
valoriza isso e aquilo, porém não é o que 
estamos presenciando.
 Os parlamentares marianenses 
antes do recesso, colocaram em pauta e em 
discussão, um tema de extrema importância 
que seria o recapeamento da entrada da 
cidade de Mariana, entre passagem de 

Mariana e a Rodoviária da cidade. Acredito 
que  não  compe te  ao  mun ic íp io  a 
manutenção da referida estrada, mas de toda 
ordem vale ressaltar que o município deve 
sanar com urgência esse problema e buscar 
maneiras de intervir naquela área. 
 Entretanto, questiono a não 
relevância do tema, que hoje não é 
mencionado. Repito, quando questionamos 
a valorização referimos de modo complexo 
incluindo todas as demandas da cidade, e o 

recapeamento daquela via, necessita 
urgentemente de atenção.
 Portanto, comparo as cidades de 
Mariana e Santa Bárbara, ambas possuem a 
mesma situação em relação ao portal de 
entrada da cidade. Lamento profundamente 
essa situação e enfatizo que valorização na 
questão pública deve ser levada mais a 
sério. 
 Para finalizar, volto ao tema água, 
na Primaz de Minas, e ressalto a dificuldade 

da administração em encontrar uma pessoa 
de extremo conhecimento que se adapte no 
SAAE e resolva de fato as necessidades dos 
Marianenses. Ouro Preto, cidade vizinha da 
Primaz de Minasé outra cidade que sofre 
sistematicamente com a falta d'água e o 
executivo vem se isentando em resolver o 
problema, alegando falta de recursos. Assim 
segue a vida na Região dos Inconfidentes e 
no Médio Piracicaba em que a população 
acredita que dias melhores estão a caminho. 

         Cobrar preços diferentes para homens e 

mulheres em entradas de festas fere princípios 

basilares da Constituição Federal, como o da 

dignidade humano e da isonomia.
 Em nota técnica encaminhada a todas 
associações do setor de lazer do Brasil, a 
Secretaria Nacional do Consumidor do 
Ministério da Justiça ressalta a ilegalidade da 
d i f e r e n c i a ç ã o  d e  p r e ç o  p o r  s e x o . 
Estabelecimentos que repetirem esse ato estão 
sujeitos às sanções previstas no artigo 56 do 
Código de Defesa do Consumidor, a serem 
aplicadas pelos órgãos de defesa do consumidor, 
alerta a nota.
 O documento também recomenda o 

Sistema Nacional de Defesa do Consumidor a 
intensificar a fiscalização “até que essa prática 
abusiva, que desprestigia sobretudo as mulheres, 
seja banida”.
 O órgão reconhece que a cobrança 
diferenciada predominou no mercado no Brasil 
nos últimos anos, mas ressalta que ainda é tempo 
dá tempo para impedir a discriminação de 
gêneros nas relações de consumo, uma vez que a 
mulher não é “objeto de marketing para atrair o 
sexo oposto a eventos, show, casas de festa e 
outros”.
 Além de a Constituição limitar a livre 
in ic ia t iva  empresar ia l  ao  respe i to  ao 
consumidor, o artigo 5º da Constituição é claro 
em relação à igualdade de direitos e obrigações 

para homens e mulheres, destaca a nota.
 O “empoderamento das mulheres” e a 
evolução do mercado não permitem mais essa 
prática, salienta. "Se, em algum dia, mostrou-se 
tolerável a utilização das mulheres como 
estratégia de marketing ou chamariz para atrair 
maior número de consumidores homens 
pagantes, isso não se admite nos dias atuais”, 
sustenta.
 No documento, é citada decisão do 
mês passado da juíza Caroline Santos Lima, do 
Centro Judiciário de Solução de Conflitos e 
Cidadania de Brasília. Após um homem entrar 
com uma ação contra uma festa, ela reconheceu 
“ fl a g r a n t e  i l e g a l i d a d e  n a  c o b r a n ç a 
discriminatória”, mas não deu ganho de causa, 

porque seria impossível estabelecer, em sede 
liminar, o valor da cobrança dos ingressos a 
todos consumidores.
 A nota afirma que o princípio legal da 
isonomia é espelho da sociedade e que sofreu 
“transmutações” com o passar do tempo: "Nessa 
senda, a isonomia de dias passados pode não 
corresponder ao que se vislumbra por igualdade 
na atualidade”, conclui.
 A prática coloca a mulher em patamar 
de inferioridade de forma indigna, em afronta ao 
artigo 4º do CDC e ao artigo 1º da CF, diz a nota, 
assinada pelo secretário nacional do consumidor, 
Arthur Rollo, e pela diretora do Departamento de 
Proteção e Defesa do Consumidor, Ana Carolina 
Pinto Caram. Fonte: http://www.conjur.com.br

               FEBEAPÁ (sigla para o “Festival de 
Besteira que Assola o País”), relembrando aos 
velhos leitores e apresentando aos novos, é o 
título de um livro de uma série de três, escritos 
entre 1964 e 1968, pelo escritor e jornalista 
Sérgio Porto. O mesmo adotava o pseudônimo 
de Stanislaw Ponte Preta para driblar a forte 
censura durante os primeiros anos do Regime 
Militar (Golpe em 1964), já que suas crônicas 
revelavam “com humor” as coisas que 
ocorreram nesse período. Vejamos um exemplo 
ilustrativo: agentes do DOPS (Departamento de 
Ordem Política e Social – órgão repressor do 
Regime) compareceram ao Teatro Municipal de 
São Paulo para “prender” Sófocles, durante 
apresentação da peça Electra. Sófocles faleceu 
em 406 a.C. na Grécia!
 Afirmo, com plena convicção, que a 

inspiração “febeapana”, aquela que Stanislaw 
caracterizava como “um estágio aproximado de 
sandices”, além de continuar mais ativa do que 
nunca, bate em nossa porta. Vejamos alguns 
“fatos venéricos” (como diria o humorista 
Paulinho Gogó – Mauricio Manfrini - da Praça é 
Nossa). Comecemos pelo Decreto 8.924 de 14 
de junho de 2017 que adequa o “gasto de pessoal 
a o  l i m i t e  d e t e r m i n a d o  p e l a  L e i  d e 
Responsabilidade Fiscal da Administração 
d i r e t a  e  i n d i r e t a  d o  M u n i c í p i o  d e 
Mariana/MG...”). Não vou detalhar tal Decreto, 
mas apenas fazer uma breve observação. 
Qualquer município brasileiro é obrigado, pela 
força da Lei Complementar nº 101, de 4 de maio 
d e  2 0 0 0  ( c o n h e c i d a  c o m o  L e i  d e 
Responsabilidade Fiscal) a ter um gasto máximo 
com seu pessoal. Questão: se faz necessário 

editar um Decreto proibindo o próprio 
Municipal de não gastar mais do que o permitido 
pela União? Não sou advogado nem jurista, mas 
arriscaria dizendo que não.
 Passemos para o Legislativo (Câmara 
Municipal) que avançou um pouco mais. 
Segundo a Lei 3.143, de 28 de junho de 2017, as 
empresas instaladas em nossa Primaz passaram a 
ter “a obrigatoriedade na contratação de mão de 
obra local”. Ameniza um pouco em seu Art. 1º 
“... que tenha no mínimo 1 (um) ano de domicílio 
eleitoral e/ou filho nascido em Mariana”. Com 
total respeito aos marianenses desempregados, 
mas tal Lei “Ordinária” fere integralmente a 
Constituição Federal. Onde fica o direito de “ir e 
vir” (migração)? É “legal e moral” negar 
emprego a quem busca melhores condições de 
vida? Já imaginou se nossos marianenses, em 

busca de empregos, fossem “acolhidos” da 
mesma forma em outra cidade? Reflitamos, 
como gosto de dizer!
 Por fim, a que mais me marcou. Trata-
se da Lei 3.144, também de 28 de junho de 2017 
que “proíbe a inauguração e a entrega de obra 
pública municipal inacabada (fiz questão de 
sublinhar) ou que embora concluída não esteja 
em condições de atender a população”. Essa 
superou todas as expectativas. Definitivamente 
me recuso a comentá-la. Salve Stanislaw 
PontePreta, vida longa ao FEBEAPÁ e até nosso 
próximo encontro!

 
Para sugestões, críticas, comentários ou 
“mandado de condução coercitiva”, encaminhar 
e-mail: darcypc60@gmail.com

            O impeachment da presidente Dilma 
Rousseff dividiu o país, como alguns gostam de 
dizer, mas a crise econômica e as denúncias de 
corrupção que ainda hoje pesam contra 
seupartido levaram a maioria das pessoas a 
defenderem seu afastamento. Isso é inegável.
 Hoje, o Brasil atravessa um período 
onde os números da economia parecem 
melhores, mas ao mesmo tempo a percepção das 
pessoas é de que a corrupção está cada dia mais 
presente na política e nas empresas.
 A população passou a ter a percepção 

de que a presidência da República e os cargos 
políticos viraram um instrumento para proteção 
de todo um grupo de poder.
 Boa parte dos políticos que ainda 
defendem a permanência do presidente Temer 
batem na tecla da continuidade das reformas, 
entre elas a da Previdência e a Trabalhista.
 Não restam dúvidas de que o país 
precisa enfrentar as transformações que fazem 
parte de seu crescimento e também do 
envelhecimento da sua população.
 O discurso da austeridade e do 
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Assuntos do dia a dia, por Jeferson Duarte 

trabalho realizado pela equipe econômica, no 
entanto, não são suficientes para defender a 
continuidade do atual governo.
 Existem vários pontos que precisam 
ser trabalhados no Brasil que nunca foram 
pautadas de fato pelo atual governo, e a maioria 
deles está longe das discussões do atual 
momento.
 Precisamos diminuir o tamanho do 
Estado promovendo maior eficiência dos órgãos 
públicos de forma geral. Não é mais tolerável o 
contribuinte ter que trabalhar por 5 meses do ano 

para manter o governo.
 Não podemos mais aceitar o fato de o 
país conviver com os desvios de conduta e de 
dinheiro por parte dos políticos e acreditar que 
não haverá desdobramentos nem punições 
severas e reais aos culpados.
 A principal reforma que o Brasil 
precisa nesse momento é moral e ética. Temos 
que ser capazes de olhar para frente com orgulho, 
certos de que nossos comandantes estarão 
sempre sujeitos às mesmas leis e punições que 
nós, cidadãos comuns.

Redacao.jornal@yahoo.com.br

Empresarial e Notícias facebook.com/JornalPanetus
WWW.JORNALPANFLETUS.COM.BR

O DEVER DA VALORIZAÇÃO 

COBRAR PREÇOS DIFERENTES PARA HOMENS E MULHERES É ILEGAL, 
                                                                                        ALERTA GOVERNO

STANISLAW PONTE PRETA E SUA OBRA FEBEAPÁ: ETERNA INSPIRAÇÃO!

O BRASIL PRECISA MUDAR SEU RUMO
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SECRETÁRIO DE SAÚDE DA CIDADE DE MARIANA 
BUSCA EQUILIBRAR A SAÚDE NO MUNICÍPIO

E COMENTA OS DESAFIOS DE SUA PASTA
Danilo Brito possui 16 anos de vida pública e está desenvolvendo um exemplar trabalho em prol da saúde marianense.
        O jornal Panfletu´s conversou com o secretário 
municipal de saúde da cidade de Mariana, Danilo 
Brito que vem exercendo um magnifico trabalho no 
sentido de enriquecer e valorizar ainda mais a 
população em contar com um sistema de saúde que de 
fato funcione. 
 Dan i lo  Br i to  e s t á  desde  2001  na 
administração pública, ele praticamente acompanhou 
as inúmeras mudanças na área governamental do 
p o d e r  ex ecu t i v o .  A co meça r  p e l a  l e i  d e 
responsabilidade fiscal (LRF) que abrange os Poderes 
Legislativo, Executivo, Judiciário e Ministério 
Público, da União, dos Estados, do Distrito Federal e 
Municípios, representando um marco para a 
administração pública brasileira, pois estabelece 
normas de finanças públicas voltadas para a 
responsabilidade na gestão fiscal, visando uma gestão 
responsável,  eficiente,  eficaz e,  sobretudo 
transparente em prol da sociedade, possibilitando não 
só a aplicação de sanções àqueles que não cumprirem 
as determinações nela contidas, como também 
assegurando à sociedade o acompanhamento através 
da divulgação de todos os seus demonstrativos, como 
por exemplo, o Portal da Transparência.
  “Estive de 2009 a 2012 atuando em 
Conselheiro Lafaiete, em que adquiri uma 
experiência magnifica na gestão pública atuando 
como secretário de Administração, neste momento 
observei o quão complexo é o sistema administrativo 
e como é importante ter a lei de responsabilidade 
fiscal. Hoje totalizo 16 anos na vida pública, 
mantendo total lisura em minha conduta nos cargos 
públicos.” Comentou.
  O secretário ressaltou a importância de 
informar a população que uma gestão que conta com 
um montante de recursos é fácil administrar as 
demandas e necessidades do município, porém uma 
gestão que não possui uma quantidade de recursos 
que antes possuía, é difícil notadamente atender as 
principais necessidades da cidade. 
 Tudo implica no impacto causado pela 
paralização da mineradora Samarco, que demonstra 
claramente a desvantagem do município. Em 2013 
Mariana arrecadou cerca de R$ 30 milhões de reais 
por mês, ou seja, suprindo as principais questões de 
Mariana. Com a queda da arrecadação o município 
em pleno desenvolvimento, teve que desacelerar para 
suprir as principais demandas, dificultando 
investimento em diversas áreas, porém a gestão do 
prefeito Duarte, manteve os essênciais serviços para a 
população. 
 Diante deste quadro de recessão, os 
gestores públicos olharam com uma nova visão para 
os recursos, desenvolvendo uma linha administrativa 
e de planejamento dos recursos com eficiência.

 “O que nos espanta é que o ICMS de nossa 
cidade girava em torno de R$ 12 milhões de reais, já 
em 2018 certamente será entorno de R$ 6 milhões de 
reais, isso acontece, pois o cálculo é referente aos 
dois últimos anos de arrecadação do município que 
implica justamente na paralisação da Samarco que 
em novembro completa dois anos. 2018 será um ano 
difícil, mas com austeridade faremos uma gestão 
voltada a atender a população,” Disse o secretário.
 O secretário afirmou ainda que Mariana 

recebeu uma notificação do Tribunal de Contas, 
informando que o município deve reduzir o quadro de 
servidores contratados, sendo que 54% do orçamento 
municipal é destinado para o pagamento de pessoal. 
 O secretário ainda disse que em breve será 
divulgada uma pesquisa em que aponta a saúde de 
Mariana com um índice de aprovação de 70%. “Isto 
demonstra que estamos no caminho certo.” falou 
Danilo.
 A prioridade do atual governo é investir 
fortemente na saúde e educação com o dever de 
manter os serviços primordiais do município.
 “Fiquei fortalecido em assumir a pasta da 
saúde, afinal adquiri experiência na administração 
pública o que me qualifica a administrar a saúde de 
nosso município.Vale ressaltar que hoje nossa Zona 
Rural possui 100% de cobertura, possuímos espaço 
em todos os distritos e subdistritos para que a 
comunidade possa contar com um espaço especifico a 
atendê-los. Posso afirmar que tenho conhecimento de 
todas as unidades do município, sei o que está 
acontecendo e busco constantemente aperfeiçoar 
ainda mais nossa saúde.” Ressaltou.
A cidade de Mariana, realiza hoje cerca de 1300 
procedimentos diários, a cidade atende em média 300 
pacientes por dia que reflete um crescimento 
populacional havendo uma necessidade de 
investimentos para manter em ordem as demandas do 
município.
O SUS Sistema Único de Saúde é referenciado em 
todo o mundo, inclusive é pauta de muitos estudos, se 
não existisse o SUS como a população mais carente 
t e r i a  acesso  a  medicamentos ,  médicos  e 
procedimentos cirúrgicos? Por este motivo é preciso 
que o poder público valorize, invista e busque sempre 
a inovação e modernização do sistema. 
“Nosso dilema é fazer mais com menos, essa é a 
bandeira de nossa gestão. A população acredita em 
nossas ações. Esperamos que a Samarco volte a 
operar para que possamos equilibrar as contas do 
município, pensando neste sentido o prefeito, Du vem 
desenvolvendo um projeto para diversificar a 
economia do município e já anunciou que está 
sondando uma empresa que gerará emprego e renda 
na cidade,” comentou Danilo.
 A cidade de Mariana realizou a conferência 
municipal de saúde e contou com a presença da 
população que apresentou várias demandas com a 
missão de envolver população e poder público. O 
Secretário afirmou que em parceria com o conselho 
municipal de saúde desenvolverão um exemplar 
trabalho para erradicar as demandas da saúde na 
cidade.

 “Agradeço ao jornal Panfletu´s, veiculo 
conceituado em nossa região, que divulga os fatos de 
nossa cidade com primor, conheço o trabalho há 
vários anos, desde quando estive no gabinete. 
Aproveito para me colocar a disposição de qualquer 
órgão da imprensa para que a população tenha 
realmente conhecimento do que acontece na saúde 
pública, e que juntos possamos buscar sempre em 
resolver os problemas de nossa cidade de maneira 
cordial onde trabalharemos com o dilema fazer mais 
com menos.” Finaliza o secretário Danilo Brito.
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FESTIVAL DA CANÇÃO AQUECE O FINAL DE 
SEMANA EM MARIANA

A população ficou encantada e os turistas maravilhados com a organização do Festival.

        Mariana, cidade referência em cultura 
musical por ser a única em Minas Gerais 
com o maior número de bandas civis e por 
abrigar o Museu da Música, um dos mais 
importantes da América Latina, e o órgão 
ArpSchnitger, único exemplar da linha 
Schnitger que se encontra fora da Europa, 
hoje tem mais um motivo para ser 
reconhecida como tal. A cidade realizou 
entre os dias 19 e 23 de julho a primeira 
edição do Canta Mariana – Festival da 
Canção, evento que reconheceu e premiou 
as melhores canções inéditas de novos 
artistas. 
 Para o prefeito de Mariana, Duarte 
Júnior, o evento teve desdobramentos que 
foram além do estímulo à produção musical. 
“O Festival da Canção revelou novos 
talentos, e esperamos que ele seja um 
incentivo para que esses artistas mostrem 
seu trabalho ao mundo. É importante 
ressaltar que tivemos um ganho ao trazer de 
volta a tradição dos festivais musicais e todo 
o sentimento e movimentação que existe em 
torno deste tipo de evento”, disse.
 O prefeito também ressaltou a 
atenção que o governo dá as manifestações 

culturais, destacando a liderança da cidade 
no ranking do ICMS Cultural. “Mais uma 
vez Mariana aparece em 1º lugar em meio a 
tantas outras cidades. Essa posição é o 
reconhecimento das ações em prol da 
história marianense”, afirmou. Além dos 
novos talentos que se consagraram no 
Festival da Canção, a Praça Minas Gerais 
também foi palco para grandes nomes como 
a banda Tianastácia e o músico João Bosco, 
além de bandas locais.

VENCEDORES  

  Foram selecionadas 20 músicas 
autorais e inéditas de artistas ou grupos, 
s e n d o  c i n c o  d e  c o m p o s i t o r e s 
comprovadamente residentes em Mariana 
para serem apresentadas ao vivo nos dias do 
Festival. Das 20 canções, 10 foram para a 
final que aconteceu no sábado, 22. O 
Festival premiou em R$ 30 mil os três 
primeiro colocados, a ouro-pretana Luiza 
Gaião, primeiro lugar com R$ 12 mil, e os 
belorizontinos Luiz Rocha, segundo lugar 
com R$ 8 mil, e Cleidson Silva, em terceiro 
com R$ 5 mil.

 “Fico muito feliz com a vitória, 
pois é um trabalho que temos nos dedicado 
muito. Acreditamos nesse trabalho que 
temos feito com muito amor e verdade”, 
destacou a grande vencedora, Luiza. Além 
desses,  foram premiados a Melhor 
Intérprete, Mariana Nunes, e Gustavo 
Soares, Prata da Casa, em R$ 2,5 mil cada. 
“Agradeço a Deus pela oportunidade, sem 
ele nada seria possível. É uma honra vencer 
um concurso tão especial em minha cidade. 
Estou lutando sempre para levar o nome de 
Mariana por  onde eu passar.  Essa 
experiência foi maravilhosa”, afirmou o 
Prata da Casa.
JURADOS SATISFEITOS 
 Para selecionar os semifinalistas e 
finalistas do Festival, Mariana recebeu 
profissionais capacitados como o produtor 
musical e engenheiro de som, Barral Lima, o 
professor convidado do MBA de Bens 
Culturais da Fundação Getúlio Vargas e da 
Fundação Dom Cabral, Erick Krulikowski, 
e o produtor musical Carlos Eduardo 
Miranda. “Tivemos um número muito 
grande de inscritos e selecionar os melhores 

não foi uma tarefa fácil. Achei o resultado 
muito legal, diverso, representativo e 
enriquecedor. Espero que a cidade continue 
investindo nesses eventos e crescendo mais 
ainda”, destacou Miranda.

POPULAÇÃO SE ENCANTA COM O 
FESTIVAL 
 Quem também se encanou com as 
atrações do Festival da Canção foram os 
turistas e os moradores de Mariana. 
“Simplesmente divino. Eu admiro ações 
como essa. Devemos valorizar o que temos 
de melhor que são os nossos artistas. Ano 
que vem esperamos que se repita e que seja 
anual o Festival da Canção”, disse a 
comerciante Viviane Fonseca.
 Para o administrador Paulo 
Henrique Novais, de Belo Horizonte, o 
evento superou as expectativas no que diz 
respeito à estrutura e organização. “Eu, 
como músico, fiquei maravilhado. Tudo 
exemplar. É legal quando observamos que 
existem cidades que ainda querem investir 
em festivais desse gênero. E Mariana está de 
parabéns. Acompanhei todos os dias e já 
quero mais”, afirmou.

Foto: Samuel Consentino | PMM
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ADIMAR COTA ELABORARÁ PROJETO QUE ESTIMULARÁ 
O CRESCIMENTO EM MARIANA

           Com seis meses de 
mandato o vereador, Adimar 
Cota (PSC)  vem buscando 
maneiras claras em desenvolver 
projetos de leis que incentivem o 

c r e s c i m e n t o  e  o 
desenvolvimento econômico da 
cidade de Mariana e assim volte a 
gerar renda e emprego. 
 De fato, a economia 

marianense esteve em queda, porém 
e m p r e s á r i o s  q u e  v i s a m  o 
crescimento estabelecem metas e 
b u s c a m  i n c e s s a n t e m e n t e  a 
objetividade em alcançar essas 
metas.  É certo, que o dever do 
poder público é trabalhar com uma 
perspectiva de estabelecer com 
evidência uma projeção sólida, 
adicionando aos empreendedores 
motivos reais de investir em nossa 
cidade. 
 P a r a  i s s o  o  v e r e a d o r 
A d i m a r  C o t a ,  r e s s a l t o u  a 
importância de haver uma união 
eficaz entre Legislativo e Executivo 
afim de que se encontrem maneiras 
lógicas de modo que para atrair 
empresas, diminua a burocracia 
municipal e até mesmo a redução de 
impostos com o objetivo de que 
empresas de grande porte instale-se 
na cidade. 

VEREADOR GERSON CUNHA INCENTIVA POPULAÇÃO MARIANENSE 
EM DIVERSAS AÇÕES DE CONHECIMENTO ATRAVÉS DO PROGRAMA

 “RODA VIVA”

        No gabinete parlamentar do 
vereador, Gerson Cunha (PSC) 
vem realizando um trabalho de 
grande valia junto as escolas, 
c o m u n i d a d e s ,  e n t i d a d e s  e 
empresas que buscam interesse em 
ministrar palestras  com variados 
t e m a s  c o m o  p o r  e x e m p l o ; 

Autoestima, relacionamento entre 
p a í s  e  fi l h o s ,  e d u c a ç ã o  e 
p r o t a g o n i s m o  d o  j o v e m , 
adolescentes e seus dilemas da 
sexualidade,  como consigo saber 
se meu filho está envolvido com 
drogas e o que fazer?, 12 passos 
para famílias que estão passando 

pela situação de dependência química, 
papo reto: droga tô fora, amor em 
família, entre outros. Que buscam de 
fato resolver problemas familiares 
com êxito.
 Todos esses temas fazem 
parte do programa "Roda Viva", com 
objet ivo de levar  a  população 
marianense assuntos que estão ligados 
diretamente a nossa realidade e assim 
trabalharmos para prevenir  ou 
erradicar essa situação na cidade. 
 Atenção, os interessados em 
receber o programa podem e devem 
entrar em contato com a equipe do 
gabinete do vereador para que juntos 
façam a agenda do programa.
 “ N o s s o  d e v e r  c o m o 
parlamentar é agir na prerrogativa de 
incentivar cada vez mais nossos jovens 
a mudarem de vida, buscando força na 
família de maneira incondicional, meu 
gabinete esta de portas abertas e juntos 
buscaremos o melhor caminho para 
resolver essa questão em Mariana”, diz 
o parlamentar Gerson Cunha.

MINERAÇÃO: SETOR GANHA 
NOVO MARCO REGULATÓRIO 
A alíquota dos royalties do minério de ferro 
vai variar conforme a flutuação do preço no 

mercado internacional.

        De acordo com o 
Ministério de Minas e 
Energia (MME), os 
r o y a l t i e s  – 
C o m p e n s a ç ã o 
F i n a n c e i r a  p e l a 
Exploração Mineral 
(CFEM) – vão passar a 
i n c i d i r  s o b r e  o 
faturamento bruto, e 
n ã o  m a i s  s o b r e  o 
faturamento líquido, 
como funciona hoje.
 Os royalties 
incidentes sobre o 
minério de ferro vão ter 
um teto de 4%, mas 
t e r ã o  u m a  r e g r a 
d i f e r e n c i a d a .  A 
alíquota vai variar 
conforme a flutuação 
do preço no mercado 
internacional.
 Os royalties 
sobre o nióbio serão 

elevados de 2% para 
3%; ouro, de 1% para 
2%; diamante, de 2% 
p a r a  3 % .  O u r o  e 
diamante decorrentes 
de garimpagem terão 
cobrança de 0,2%.
 M i n e r a i s 
usados na construção 
civil, por sua vez, terão 
a alíquota reduzida de 
2 %  p a r a  1 , 5 % .  A 
divisão da arrecadação 
da CFEM permanece 
inalterada: 12% fica 
com a União, 23% com 
os Estados e 65% com 
os municípios.
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VEREADOR MARCELO MACEDO SOLICITA REFORÇO DA 
POLÍCIA MILITAR NO DISTRITO DE MONSENHOR HORTA 
 Em reunião realizada no dia 24 de 
Julho na sede da Polícia Militar de 
Mariana, o Vereador Marcelo Macedo 
(PSDB) levou diversas demandas da 
comunidade junto ao Tenente Eleoni no 
que diz respeito ao policiamento no 
Distrito de Monsenhor Horta, sendo 
firmado o compromisso para o aumento do 
contingente policial no distrito, além do 
reforço em eventos e festas. 

 “Temos uma grande preocupação 
com a segurança pública em nossa 
comunidade de Monsenhor Horta, 
buscamos garantir a qualidade de vida 
das pessoas que ali residem, preservando 
assim a boa convivência social de todos, 
reafirmo o meu total apoio a Policia 
Militar, sempre com comprometimento e 
dedicação com o nosso Distrito”, afirma o 
vereador Marcelo Macedo.

Foto: Comunicação Vereador Marcelo Macedo

PRESIDENTE DO SINDSERV É ELEITO REPRESENTANTE DA 
CIDADE DE MARIANA PARA CONFERÊNCIA ESTADUAL

      Francisco de Assis de Souza (Presidente 
do SINDSERV da cidade de Mariana) foi 
elei to,  por maioria  absoluta,  para 
representar o município de Mariana na 
Conferência Estadual de Vigilância em 
Saúde.
 O evento ocorrerá entre os dias 28 e 
30 de setembro deste ano. Sua eleição 
(escolha) se deu durante a 1ª Conferência 
Municipal de Vigilância em Saúde de 
Mariana realizada no último dia 22 de julho 
n a s  d e p e n d ê n c i a s  d o  C e n t r o  d e 

Convenções. 
 F r a n c i s c o  r e p r e s e n t a r á  o 
município na condição de Delegado pelo 
segmento “dos usuários”. A aprovação de 
seu nome muito orgulha a entidade sindical 
e, temos a plena certeza, de ser fruto do 
reconhecimento de seu trabalho na área de 
vigilância sanitária, onde é reconhecido 
c o m o  p r o fi s s i o n a l  d e  e l e v a d o 
conhecimento técnico e profissionalismo. 
Parabéns ao presidente do SINDSERV em 
mais uma empreitada.Foto: Comunicação SINDSERV Mariana
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COM O OBJETIVO DE APERFEIÇOAR O CONHECIMENTO, CANTINEIRAS 
E AUXILIARES DA REDE MUNICIPAL RECEBEM TREINAMENTO

Educação de qualidade é aquela que proporciona 
conhecimento e bem estar. Para isso, precisamos de 
profissionais qualificados e com total domínio em 
sua área. Por esse motivo, a Secretaria de Educação e 
Desporto, através da Secretaria Adjunta de 
Suprimentos e Merenda Escolar de Mariana, 
ofereceram na quinta-feira (20) um treinamento e 
capacitação para profissionais da cozinha das 
escolas municipais.
 De acordo com a coordenadora da merenda, 
Karina Xavier, o objetivo do treinamento foi 
capacitar o público-alvo, trazendo informações 
pertinentes às rotinas de seus serviços, dentro das 
cozinhas escolares. “Este treinamento ocorre 
anualmente e tem por foco a abordagem das boas 
práticas de manipulação de alimentos, higiene 
ambiental e pessoal, recebimento, armazenamento, 
pré preparo, preparo e distribuição dos alimentos 
para a comunidade escolar de forma segura e 
saborosa”, explicou.
 Além da palestra sobre boas práticas nas 

cozinhas escolares oferecida pelas nutricionistas Érica 
Rodrigues e Gláucia Bernardes, o evento contou com a 
presença de outras duas profissionais da área da saúde, 
Michele Azevedo, que falou sobre o papel da vigilância 
na inspeção de cozinhas escolares e as doenças 
transmitidas por alimentos, e a fisioterapeuta Cecília 
Cota, que falou sobre ergonomia - postura durante as 

atividades realizadas no local de trabalho. 
“Queremos trabalhadores que executem suas 
atividades com conforto e da maneira adequada 
para que no dia seguinte eles não tenham nenhum 
problema de saúde”, ressaltou a fisioterapeuta.
 O evento reuniu 93 profissionais que 
demonstraram total interesse em aprender para 
colocar em prática como, por exemplo, a servente da 
Escola Municipal Cônego Paulo Dilácio, Elenice de 
Oliveira Moreira. “Aprendi muito com essas 
palestras. Agora ficarei atenta aos alimentos que 
chegam, bem como na maneira de armazená-lo e 
prepará-lo. Afinal, como elas explicaram, somos 
responsáveis por oferecer refeições bem preparadas 
e sem riscos para a saúde de quem a consome”, 
garante. 

 No final do encontro houve um sorteio de 

brindes com perguntas e respostas, o que criou mais 

um momento de interação e aprendizado de forma 

dinâmica entre os profissionais. 

Foto: Eliene Santos | PMM

MARIANA REALIZA 1ª CONFERÊNCIA DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE
           Com o tema “Direito, conquista e defesa de 
um SUS público de qualidade”, foi realizada pela 
primeira vez em Mariana a Conferência Municipal 
de Vigilância em Saúde. O evento aconteceu no 
sábado (22), no Centro de Convenções e contou com 
a participação de servidores, usuários da saúde e 
gestores.
 Durante o encontro foi promovida uma 
palestra com o Subsecretário de Vigilância e 
Proteção à Saúde do Estado, Dr. Rodrigo Fabiano do 
Carmo Said, a fim de criar um momento para 
discussão com a comunidade. Após o debate, os 
participantes foram divididos em grupos de trabalho 
temáticos para contribuir na elaboração de propostas 
de políticas públicas para saúde.
 De acordo com a subsecretária de 
vigilância e promoção em saúde, Ana Vitória Horta, 
o município deu um importante passo. “Precisamos 
pensar coletivo, a participação social é muito 
importante. São em encontros como este que 

discutimos propostas para melhorar a qualidade do 
serviço de saúde em nossa cidade”, afirmou a 
subsecretária, parabenizando ainda a administração 
pública pela realização dessa primeira conferência.
 Para o prefeito Duarte Júnior “Du”, esse 
tipo de encontro é essencial para indicar os caminhos 
que vão ao encontro dos desejos e necessidades da 
população. "Para entendermos o que realmente deve 
ser feito é fundamental dar voz a quem precisa ser 
ouvido. E, dessa forma, seguimos trabalhando de 
forma transparente e de mãos dadas com nossa 
comunidade marianense”, afirmou.    
             O evento também marcou o encerramento de 
uma série de três Conferências que a Secretaria de 
Saúde realizou nos últimos meses. Participaram 
também do encontro o vice-prefeito, Newton Godoy, 
o secretário de saúde de Mariana, Danilo Brito, o 
presidente do conselho de saúde de Mariana, 
Leandro Ferreira e representantes da Câmara de 
M a r i a n a . 

Foto: Pedro Ferreira | PMM
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A homenagem do dia das mães na Educar 
foi inesquecível! Agradecemos a todas os alunos, 
professores, ao professor de música Samuel que 

fez um belíssimo trabalho e claro obrigado a 
todas as mamães. Muita saúde e paz a todas 

as mamães! 
Equipe Educar

Momentos

Nossa "Festa Junina" foi assim: muita animação, 
comida deliciosa, famílias reunidas .... só alegria!  

A decoração feita com bandeirolas e balões, a fogueira e 
os fogos de artifício 

são itens que caracterizam o ambiente 
da festa junina. Existem ainda algumas brincadeiras 

e práticas às quais os convidados são submetidos: 
pau-de-sebo, lavagem dos santos, 

correio elegante, casamento caipira e outros.

ESCOLA EDUCAR É REFERÊNCIA EM ENSINO 
DE QUALIDADE NA PRIMAZ DE MINAS

Há anos no setor da educação e em uma ascensão recente, a empresária e sócia
 proprietária da Escola Educar, Fabiana Morato reinaugura a sede da escola 

proporcionando qualidade e referência em ensino.

         Fabiana Morato tem uma união sólida com o empresário 
e vereador da Primaz de Minas, Deyvson Ribeiro e desta 
união nasceu dois maravilhosos filhos. 
 A educação privada no município marianense é 
bastante complexa e conta atualmente com várias escolas que 
atuam praticamente no mesmo sentido, sobressaindo as que 
de fato prezam pela qualidade dos serviçoscomo a escola 
Educar de Mariana que sistematicamente evidencia seus 
alunos.
 Por entendermos a Educação como um processo de 
fundamental importância para a transformação social e a 
conquista da cidadania, estamoscientes do papel da Escola 

Educar na sociedade. Sabemos que a atividade educacional 
constitui um compromisso social, e que nós, seus agentes, 
somos responsáveis por seus resultados perante a sociedade. 
M a s ,  v a m o s  u m  p o u c o  a l é m .
 Acreditamos que o aluno tem o compromisso de 
aprender. Sua responsabilidade de aplicar seu conhecimento 
na vida social começa na escola. Por isso, trabalhamos com a 
convicção de que a educação não é apenas um direito, mas 
também um dever para com a sociedade em que vivemos.
 A Proposta Pedagógica da Escola Educar está 
pautada na LDB (Lei de Diretrizes e Base) e nos PCN 
(Parâmetros Curriculares Nacionais). Nesse contexto, a 
escola entende o seu dever não apenas de “cuidar”, mas o de 
EDUCAR; entende também que a família tem papel 

fundamental nesse processo; e que a criança deve ser 
reconhecida como um ser de direitos, com capacidade de 
participação e principalmente respeitada com suas 
características individuais. 
 Dessa forma, a Escola Educar é constituída de um 
espaço estimulante, educativo, seguro, afetivo com uma 
equipe pedagógica preparada para acompanhar a criança 
nesse processo intenso de descoberta e de grande 
crescimento, propiciando uma base sólida que influenciará 
todo o desenvolvimento futuro da criança. A Educação 
Infantil da Escola Educar apresenta um trabalho 
pedagogicamente pensado para o desenvolvimento integral 
das crianças, levando em consideração os aspectos 
biológicos, psicológicos, intelectuais e socioculturais.
 

Matrículas GRÁTIS!
Faça já a sua!

Matrículas GRÁTIS!
Faça já a sua!
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Homenagem
Troféu Empresarial dos Inconfidentes 2017 – 
   Adolpho Monteiro Filho – In Memoriam

          Estamos extremamente 
orgulhosos em efet ivar  uma 
boníssima parceria com este 
tradicional evento, em que agracia 
empresas e empresários que 
enaltecem o desenvolvimento 
econômico da cidade de Mariana. 
 É um evento que proporciona 
o desenvolvimento da cidade 
aquecendo a economia e, para nós 
da empresa ASTRA parceira deste 
evento, “Troféu Empresarial dos 
Inconfidentes 2017” demonstra 
claramente que os nossos produtos 
fazem parte da cidade de Mariana e 
enriquece cada vez mais a qualidade 
de vida dos marianenses.
 Saudados os familiares do 
e terno  empresár io ,  Adolpho 
Monteiro Filho, homenageadoIn 
Memoriam, que tanto fez pelo 
progresso das vizinhas Ouro Preto e 
Mariana.
 E m  n o m e  d a  e m p r e s a 
A S T R A ,  c o n g r a t u l a m o s 
empresários, personalidades e 
empresas pela vitória democrática 
realizada em pesquisa pelo Jornal 
Panfletu´s na cidade de Mariana, 
externamos aqui os votos de 
valor ização e  conquis tas  as 
empresas vencedoras.  

Parceiros:
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Rua Zizinha Camelo, 06 - Sala 06. Mariana, MG 
 (31) 3558-5088 / contato@eprosengenharia.com

R$39,90
Mensais

Obs: S
ó para 

mulheres

PROMOÇÃO

Avenida Manoel Leandro Correia - 

Nº445 - Centro - Mariana 

(31) 9 8504-2014

Endereço: Av. Manuel Leandro Corrêa, 450, Mariana - MG, 35420-000
                                  Telefone: (31) 3557-4271

Telefone: (31)9 8552-6517/ (31) 9 8392-3704
Rua Cascalheira - 38 - Barro Preto - Mariana

Endereço: Rua Pinho, N 531, Rosário - Mariana

Whatsapp: 31 9 8855-0811 /      Telefone: 3558-3747
Facebook: facebook.com/planejadoslg

Email: lg.planejados@yahoo.com.br

Avenida Manoel Leandro Corrêa -Nº 391 - 
Centro - Mariana

(31) 3557-4411

Empresarial e Notícias facebook.com/JornalPanetus
WWW.JORNALPANFLETUS.COM.BR

   O SINDICATO METABASE MARIANA REALIZA 
PARCERIA PARA BENEFICIAR SEUS ASSOCIADOS 

       O Sindicato Metabase 
Mariana acaba de fechar mais 
uma parceria para beneficiar 
n o s s o s  a s s o c i a d o s  c o m  a 
Fortaleza Macon – Materiais para 
construção. 
 A empresa está há mais 

de 20 anos no mercado da 
construção civil atendendo em 
M a r i a n a  e  r e g i ã o  d o s 
Inconfidentes com excelência em 
seus serviços e contam com uma 
rede de diversos fornecedores 
como Fame, Deca, Lorenzetti, 

Amanco e outros. 
 Agora os associados do 
sindicato Metabase em Mariana 
podem contar com essa parceria 
q u e  s e r á  b e n é fi c a  p a r a  o 
desenvolvimento do comércio 
marianense. 
 Confira abaixo os 
descontos especiais ao Associado 
do Sindicato Metabase Mariana:

 CIMENTO – Desconto de 
R$1,00 (Um real) no preço de 
balcão à vista;
 FERRAMENTAS MANUAIS 
OU ELÉTRICAS – 16% de 
desconto;
 Desconto progressivo de 1% a 
16% de acordo com a categoria 
do produto;
 Adquira o Cartão Personalizado 
e divida sua compra em até 24 X 
– Confira na loja a documentação 
necessária.

Daniel (Fortaleza Macon) Ronilton Condessa (Secretário do Metabase)

 e Ângelo Antônio presidente do Sindicato Metabase.

Foto: Comunicação Metabase Mariana

STTROP EFETIVA PARCERIA COM O
 GOLD LION EM MARIANA

           No dia (20) pela manhã na 
sub-sede Mariana do sindicato 
d o s  T r a b a l h a d o r e s  e m 
Transportes Rodoviários de Ouro 
Preto, Mariana e Itabirito, recebeu 

os amigos Adilson e Mário 
ambos, coordenadores do Gold 
Lion, modalidade esportiva que 
influencia o desenvolvimento do 
F u t s a l  p a r a  c r i a n ç a s  e 

adolescentes.
 No encontro os jovens 
coordenadores apresentaram o 
novo uniforme da equipe, ao 
p r e s i d e n t e  d o  S T T R O P, 
Wanderson do Sindicato, em que 
também declarou e efetivou a 
parceria entre o STTROP e o Gold 
Lion.
 “Apoiamos projeto de tal 
grandeza e importância para 
nossa sociedade é desta que 
forma que tentaremos mudar a 
v ida de nossas  cr ianças  e 
adolescentes, levando a eles o 
esporte e a cultura e que no futuro 
eles possam de fato mudar a 
história de nossa comunidade”, 
ressalto o presidente do STTROP, 
Wanderson do Sindicato.

Foto: Comunicação STTROP/Reprodução

MARIANA SE DESTACA E MAIS UMA VEZ É EXEMPLO 
EM PRESERVAÇÃO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO 

          Mariana, primeira capital de 
Minas, além de ser a cidade das 
primazias, se destaca também pela 
preservação de sua história. Prova 
disso é sua colocação no do ICMS 
Cultural 2017, divulgado pelo 
Instituto Estadual do Patrimônio 
Histórico e Artístico (Iepha-MG), 
vinculado à Secretaria da Cultura do 
Governo do Estado. A cidade lidera o 
r a n k i n g  d a  p r e s e r v a ç ã o  d o 
patrimônio histórico e cultural em 
meio a 731 municípios com 58,45 

pontos.
 “A nossa pontuação é fruto 
de um trabalho sério e responsável 
entre o município e o Conselho 
Municipal de Patrimônio”, destacou 
o prefeito Duarte Junior ao anunciar 
o resultado em primeira mão durante 
a abertura do Canta Mariana – 
Festival da Canção.
 Mariana se mantém numa 
trajetória ascendente no ranking do 
ICMS Cultural desde 2004 e ainda 
hoje, com a atual administração, 

realiza uma série de medidas em 
defesa do patrimônio histórico, entre 
elas as reformas de igrejas e 
monumentos, o que totalizou mais de 
R$ 990 mil, e incentivo as tradições e 
grupos culturais.
 A cidade terá assegurada a 
maior parcela na distribuição do 
I C M S  C u l t u r a l  e m  2 0 1 7 .  A 
expectativa é de que o primeiro lugar 
possa render cerca de R$ 900 mil para 
ser investido na preservação do 
patrimônio material e imaterial de 
Mariana.

ENTENDA

 A lei de ICMS Cultural, 
conhecida como Lei Robin Hood, é 
um incentivo para que os municípios 
adotem ações para proteção e 
preservação do patrimônio histórico.  
Com a implantação, em 1996, do 
ICMS Patrimônio Cultural, iniciativa 
pioneira e única no país, o Iepha-MG 
elabora e analisa os critérios para o 
repasse dos recursos aos municípios 
m i n e i r o s  p a r a  q u e ,  j u n t o s , 
estabeleçam e implantem uma 
política de preservação do patrimônio 
cultural adequada a preservação das 
características de cada comunidade.

Foto: Samuel Consentino | Prefeitura de Mariana
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*DERMATOLOGIA 
*ENDOCRINOLOGIA 
*FISIOTERAPIA 
*GASTRENTEROLOGIA
*NEUROLOGIA 
*NUTRIÇÃO 
*PSICOLOGIA
*ORTOPEDIA 
*UROLOGIA 

ESPECIALIDADES 
*ANGIOLOGIA 
*CLINICA MÉDICA 
*CIRURGIA GERAL

         EXAMES 

ULTRASSONOGRAFIA 

             E 

     SCAN DOPPLER

                                     Telefone: (31) 3832-4026
Rua: Francisco Arcanjo de Souza Melo, 488 – Centro – Santa Bárbara 

WWW.ESPACOCLIM.COM.BR

Telefone: (31)3557-3405

Centro de Treinamento 
Integrado? Musculação e 
Treinamento Funcional juntos, 
visando melhores resultados 
e treinos sempre diferentes!

Endereço: Avenida Manoel Leandro 
Corrêa, 252- Centro - Mariana/MG

Rodovia MG 129 - 160 - Gogô - Mariana

(31) 9 8795-8003

ALUNOS DA REDE MUNICIPAL PRODUZEM ENCICLOPÉDIA 
COM A HISTÓRIA DO VINHO EM CATAS ALTAS 

        Sessenta e seis alunos 
do quarto ano da escola 
Municipal Agnes Pereira 
M a c h a d o  p r o d u z i r a m , 
recentemente, o livro “Vinho 
– Cultura e tradição Catas-
altense”. O trabalho faz parte 
d o  p r o j e t o  P e q u e n a 
Enciclopédia – história do 
vinho de Catas Altas”, 
desenvolvido no primeiro 
semestre do ano letivo.
 O projeto teve como 
objetivo resgatar a história 
d o  v i n h o  a  c i d a d e , 
conhecendo um pouco sobre 
os produtores locais, o modo 
de fabricação da bebida e 
algumas pessoas que são 
idealizadoras da primeira 
F e s t a  d o  V i n h o  n o 
município.
 A enciclopédia foi 
apresentada pelos alunos, 

duran te  um seminár io 
realizado no dia 13 de julho 
com participação de pais, 
autoridades e membros da 
comunidade. Na ocasião, os 
alunos puderam contar um 
pouco sobre o trabalho e o 
que descobriram ao resgatar 
a história da produção de 

vinhos, que está entre os 
bens imateriais de Catas 
Altas.
 A o  l o n g o  d o 
projeto, eles tiveram a 
o p o r t u n i d a d e  d e 
desenvolver atividades que 
envolveram leitura e escrita, 
desenhos de observação, 

entrevistas e comunicação 
oral.  
 
M e m ó r i a s  –  a l é m  d a 
E n c i c l o p é d i a ,  o u t r o 
trabalho desenvolvido na 
rede municipal, mas desta 
vez na escola João XXIII no 
Morro D'Água Quente, é o 
M e m o r i a s .  N e s t e ,  o s 
estudantes resgataram as 
memórias de patrimônio 
culturais do distrito, como a 
capela e o Chafariz, e de 
alguns moradores, como o 
Senhor Deca e o Senhor 
Raul.
  N e s t e 
p r imei ro  semes t re ,  a s 
escolas municipais ainda 
desenvolveram diversos 
outros projetos, envolvendo 
parlendas, atividades de 
advinha e memórias.

MAIS DE 500 PESSOAS PARTICIPAM DAS ATIVIDADES 
DO ECO INVERNO DE CATAS ALTAS

                 Oficina de criação de 
abelhas sem ferrão; planetário; 
oficina se fotografia digital; 
caminhada; passeio ciclístico; aula 
de forró; rua de lazer; feira 
gastronômica e de artesanato; 
observação dos astros; gincana; 
tirolesa, escalada, circuito de 
obstáculos, rapel; oficina de 
fabricação de tintas naturais; 
shows de forró, infantil, de rock e 
sertanejo; canionismo; oficinas de 
rochas e pedras e de brinquedos 
reciclados.
 Estas foram as várias 
atividades promovidas em Catas 
Altas, de 15 a 22 de julho, na oitava 
edição do Eco Inverno, que 
aconteceu em diversos pontos da 
cidade. 
 Durante oito dias, mais de 
500 pessoas, entre crianças, 
a d o l e s c e n t e s  e  a d u l t o s , 
participaram de algumas das 23 
atrações ofertadas, todas elas 
gratuitas, envolvendo arte, cultura, 
educação, esporte, lazer e aventura. 
 O resultado mais positivo 
do evento foi a grande participação 
das crianças nas oficinas voltadas 
para o público infantil. Foram 
cerca de 400, descendo na tirolesa, 
brincando nas gincanas, correndo 

no circuito dos obstáculos e em outros 
m o m e n t o s  p r o g r a m a d o s 
especialmente para elas. 
 “O Eco Inverno foi  um 
momento importante para Catas Altas 
de resgate e valorização da nossa 
cultura, mas também do esporte e do 
lazer. Além de movimentar a cidade, 
foi uma forma de ocuparmos o tempo 
de nossas crianças, de nossos 
adolescentes e de nossos jovens 
durante esse período de férias. O 
evento foi um sucesso”, comemora o 

prefeito José Alves Parreira.

 
O Ecoinverno - Festival de Arte e 
Cultura de Catas Altas - é um espaço 
de entretenimento, lazer, cultura e 
informação, e também um importante 
instrumento de inserção social e de 
participação da comunidade em 
atividades artísticas e culturais. Além 
de ser um atrativo para os visitantes e 
uma forma de lazer e geração de renda 
para a comunidade.

Empresarial e Notícias facebook.com/JornalPanetus
WWW.JORNALPANFLETUS.COM.BR
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CONHEÇA AS DEMANDAS DA CIDADE DE MARIANA, 
VISITE O GABINETE PARLAMENTAR DO VEREADOR 

JOSÉ JARBAS RAMOS FILHO

Fiscalizar as ações do executivo é o dever do parlamentar que também 
       elabora e cria projetos de leis que beneficiam a população.

Gabinete Parlamentar: Rua José Bernardino de Souza, 03 - 
Rosário - Mariana - MG
Telefone: (31) 3558-4577
E-mail: josejarbasramosfilho@gmail.com ; 
vereadorjjrfzezezedenego@camarademariana.mg.gov.br 

É DEVER DO POLÍTICO SER

TRANSPARENTE

Saúde

Água

Educação

Saneamento

Segurança

Empresarial e Notícias facebook.com/JornalPanetus
WWW.JORNALPANFLETUS.COM.BR
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Endereço: Rua Santana, 384 – Centro – 
Mariana – Minas Gerais

Telefone: (31) 3791-1313

Início da promoção: 1 de Julho 
Sorteio: 20 de Janeiro
Ao vivo pelo facebook

70 RECARGAS (10 POR MÊS)DE GÁS 
Sorteios todas as segundas e sextas-feiras

                   Ganhadores: 
*José Aparecido Vila Maquine 
*José Pedro Santiago Antônio 
Pereira 
*Ronildo -  Borracharia São 
Cristóvão 

Faça como eles!! Compre seu gás
com a Líder gás e concorra a 2 

recargas de gás por semana 
e a um show de prêmios!

SANTA BÁRBARA REÚNE ENTIDADES PARA DISCUTIR ACESSO 
AO DIREITO SOCIAL

O objetivo é viabilizar o acesso ao direito social, esclarecer dúvidas, fortalecer as parcerias existentes e estabelecer novas.
         Em virtude das alterações na legislação do 
Benefício de Prestação Continuada da Lei Orgânica 
da Assistência Social (BPC/Loas) e das novas 
exigências, a Prefeitura e entidades relacionadas à 
assistência social, se reuniram no início do mês, no 
Núcleo de Apoio à Família, com o objetivo de 
articular um trabalho em conjunto para viabilizar o 
acesso ao direito social do público alvo dessas 
organizações. 
 Est iveram presentes ,  servidores da 
Secretaria de Desenvolvimento Social, Habitação e 
Emprego e do Instituto Nacional do Seguro Social 

(INSS), técnicos do Sistema Único de Assistência 
Social (Suas), profissionais da Apae, em especial, 
assistentes sociais e equipe do Cadastro Único.
 Na ocasião, a assistente social, analista do 
INSS , Érica de Moraes Lopes Carneiro e Silva 
palestrou, fazendo uma apresentação da legislação 
vigente e do fluxo de atendimento, esclarecendo 
dúvidas e rotinas. Ela falou também sobre o 
fortalecimento das parcerias já existentes e o 
estabelecimento de novas com a finalidade de 
ampliar o acesso dos santa-barbarenses aos 
benefícios previdenciários e assistenciais.  

Foto: Comunicação Prefeitura de Santa Bárbara 

PRESIDENTE DA CÂMARA DE SANTA BÁRBARA CONHECE O PROCON 
E O JUIZADO ESPECIAL DA CÂMARA DE BELO HORIZONTE 

          O presidente da Câmara de Santa de Bárbara, Juarez 
Camilo (PSDB), visitou na quinta-feira (20), a Câmara 
Municipal de Belo Horizonte para conhecer de perto os 
serviços prestados pelo Programa Estadual de Proteção e 
Defesa do Consumidor (Procon) e do Juizado Especial de 
Pequenas Causas. Ele foi recebido pelo publicitário da 
Assessoria de Comunicação, Bruno dos Anjos, que o levou nos 
setores para conversar com os responsáveis e apresentou a 
estrutura física e a logística da Casa.
              No Procon implantado pela Câmara de BH os 
funcionários apresentaram o sistema operacional integrado 
com o qual trabalham, já interligado com o comércio da cidade 
e com o Ministério da Justiça, o que facilita para solução dos 
problemas apresentados pelos consumidores.
             Segundo Juarez Camilo, a instalação do Procon em 
Santa Bárbara já está sendo articulada. “O prefeito Leris Braga 
já me garantiu que será feita a implantação em parceria com a 

Câmara. Já conversei com ele, o martelo já está batido e teremos 
ainda o apoio do Ministério Público. Acredito que dentro de alguns 
meses vamos inaugurar mais esta prestação de serviço importante 
para o consumidor”, explicou.
             Quanto ao Juizado Especial de Pequenas Causas, Juarez 
Camilo garantiu que o processo é de mais fácil tramitação. “Já 
temos uma sala na entrada da Casa que é ideal para abrigar o 
atendimento. Já vou entrar em contato com a juíza da comarca 
para firmar esse convênio e oferecer o serviço para o cidadão que, 
muitas vezes, fica desamparado por falta de apoio jurídico”, 
argumentou.
              Juarez Camilo destacou que quanto mais serviços a 
Câmara oferecer para as pessoas, melhor.

 « Aqui é a casa do povo e temos a obrigação de fazer deste espaço 
um lugar que atenda as necessidades dele de maneira correta, 
democrática e participativa”, enfatizou.Foto: Comunicação Câmara de Santa Bárbara 

FEIRAS DE EMPREENDEDORISMO MOVIMENTAM REDE MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO EM SANTA BÁRBARA
O trabalho desenvolvido nas escolas, dentro da nova disciplina de empreendedorismo, tem o objetivo de estimular e expandir a cultura empreendedora.
            As escolas da Rede Municipal de Ensino 
realizaram, na primeira quinzena de julho, feiras que 
apresentaram aos pais e demais visitantes os 
trabalhos de empreendedorismo desenvolvido nas 
instituições. O objetivo é estimular e expandir a 
cultura empreendedora entre os discentes. 
 Neste contexto, é importante destacar que 
a disciplina Empreendedorismo e Educação 
Financeira foi inserida, este ano, no currículo escolar 
dos alunos do Ensino Fundamental I (1º ao 5º ano) da 
Rede Municipal. De acordo com o secretário de 
Educação, Alexandre Geraldo Mota, já há relatos de 
mudança de comportamento, no que diz respeito ao 
olhar empreendedor em alguns discentes e docentes, 
tanto por uma nova formatação de aula quanto pela 
participação em atividades extracurriculares.

Adélia Hosken Ayres
 O Projeto “Empreender na Adélia: 
Empreender para a Vida”, no contexto da II Feira de 
Empreendedorismo tem o propósito de estimular e 
desenvolver competências empreendedoras nos 
educandos, levando-os a refletir sobre o futuro, 
disseminando valores para o convívio social e para o 
desenvolvimento sustentável do meio. Além disso, 
incentiva a capacidade de inovar, criar, ter iniciativa, 
ousadia, por meio de experimentos, planejamento, 
organização e efetivação de ideias e ações.
Afonso Pena - Comap
 A s e g u n d a  e d i ç ã o  d a  F e i r a  d e 
Empreendedorismo do Colégio Municipal Afonso 
Pena envolveu os pais, a comunidade, parceiros do 

comércio local e empresas regionais. Ao todo, foram 
desenvolvidos 16 empreendimentos, sendo 14 na 
área de gastronomia e dois no campo da tecnologia.  
Os visitantes puderam experimentar sabores da 
cozinha mineira, fazer um registro fotográfico e 
ainda apreciar uma boa música ao vivo.
Cecília Álvares Duarte
 Com o tema “Festival de cores, aromas e 
sabores”, pais, alunos e visitantes puderam desfrutar 
da boa gastronomia, de compotas caseiras, além da 
comercialização de artesanato, aroma de ervas, 
panos de prato, dentre outros produtos. Uma amostra 
do Programa Mais Educação, realizado dia a dia em 
sala de aula, também foi apresentada.
Chico Severino
 O evento enriqueceu a relação entre 
família e escola e garantiu o acesso da comunidade 
para conhecer os empreendimentos desenvolvidos na 
instituição, promovendo, assim, o fortalecimento da 
educação empreendedora. 
Creche Maria Célia Torres
 Com a educação pautada em três eixos 
fundamentais: “educar, cuidar e brincar”, a 
instituição desenvolveu para os pequenos grandes 
empreendedores o projeto “O corpo fala e faz arte”, 
partindo da necessidade de adequar a arte com algo 
lúdico e prazeroso. O objetivo foi despertar o gosto e 
o interesse da criança em confeccionar o artesanato 
utilizando mãos, pés e dedos.
Escolas do Campo 
 As Escolas do Campo realizaram, no 
M e m o r i a l  A f f o n s o  P e n n a ,  o  V  P r o j e t o 

“Empreendedorismo, horizonte que transforma 
vidas” e a II Feira do Empreendedor. Este trabalho, 
além de estimular a cultura empreendedora entre 
jovens e crianças, desenvolve o espírito de liderança, 
motivação e competências tornando-os capazes de 
tomar decisões, traçar planos e organizar os recursos 
necessários para chegar ao sucesso. 
Irmã Amandina Maria
 Com o tema “Gastronomia e Saúde”, a 
Escola deu continuidade ao projeto Poesia Vai à Rua, 
que homenageou a escritora Ana Maria Machado. Os 
alunos se basearam nas obras que trazem referências 
gastronômicas. A Feira tem a finalidade de preparar o 
aluno para ser um cidadão consciente e autônomo, 
estimulando-os a ter ideias criativas com 
persistência, comprometimento e autoconfiança. 
Iveta Moreira Novais
 Com o tema “Alimentação Saudável”, o 
objetivo foi mostrar ao público o trabalho dos alunos 
d u r a n t e  o  p e r í o d o  l e t i v o  n a  d i s c i p l i n a 
Empreendedorismo e Educação Financeira, 
implantada na grade curricular da Rede.
Laudelina Antônia Gonçalves
 Produtos diversificados, como alfajor, 
pipoca doce e salgada, bolo de cenoura com 
cobertura de chocolate, beijinho quente, temperos, 
artesanatos, além de danças e uma apresentação 
teatral explicando ao público o significado de 
empreendedorismo, marcaram a II Feira do Jovem 
Empreendedor da Escola Municipal Laudelina 
Antônia Gonçalves.
 Pais, professores e comunidade em geral 

prestigiaram a venda dos produtos desenvolvidos 
pelos alunos da instituição.
Maria de Lourdes Pereira - Florália
 A Escola criou vários empreendimentos 
para a II Feira de Empreendedorismo. São eles: 
“Recreação e diversão”, “Capim Limão (temperos 
com a base de plantas aromáticas e condimentares)”, 
“Floricultura Flores Belas”, “Confeitaria Cores e 
Sabores”, “Brechó Melissa”, “Barraca Bom Sabor”, 
além de apresentação cultural .  Os alunos 
participaram ativamente, apresentando os seus 
produtos e empreendimentos aos visitantes. 
Marphiza Magalhães Santos
 A II Feira 'Empreendedorismo em 
Movimento' extrapolou os muros da Escola e os 
limites do município com participação intensa dos 
pais. Além deles, marcaram presença gestores e 
educadores de Ouro Preto, João Monlevade, Itabira e 
Belo Horizonte e os parceiros cotidianos neste 
projeto de empreendedorismo, Sebrae e Senac.
 

Neste contexto de empreendedorismo, estudantes da 
Escola Marphiza também participaram da Feira da 
Estação, cozinhando junto com o chef Michel, do 
Senac, preparando uma paella mineira. Há quase dois 
anos a instituição possui uma horta histórica, 
inspirada na horta do Rppn Santuário do Caraça, que 
faz parte do projeto Primórdios da Cozinha Mineira. 
O objetivo é resgatar e preservar hábitos, técnicas e 
produtos alimentares dos primeiros habitantes do 
Estado.

Empresarial e Notícias facebook.com/JornalPanetus
WWW.JORNALPANFLETUS.COM.BR



_____________________________________________17

 

Memória , Cultura e educação, 
com Marly Moysés, educadora
e Presidente da Confraria das 
Gaveteiras

 

 Confraria
   Das
Gaveteiras

             Há momentos em que a noite trevosa 
desce sobre a nossa vida e os horrores do inferno 
bafejam nossa alma. Sentimos uma opressão do 
inimigo, com seu hálito pesado vindo sobre nós. 
Nossa carne treme, nossos ossos são abalados e 
nossos  olhos  se  enchem de lágr imas.
Não escapamos desses ataques. Não vivemos 
blindados. Estamos expostos ao sofrimento. Na 
verdade nos importa entrar no reino de Deus por 
meio de muitas tribulações (At 14.22).
O próprio Jesus saiu do cântico no Cenáculo para 
o pranto no Getsêmani. O autor da vida suou 
sangue no Getsêmani (Lc 22.44) e derramou sua 
alma na morte na cruz (Is 53.12). Ele começou a 
entristecer-se e a angustiar-se. Disse a seus 
discípulos: “A minha alma está profundamente 
triste até à morte” (Mc 14.34). Nenhum homem 
tinha experimentado tristeza tão profunda e 
ninguém jamais a enfrentaria no futuro. Num 
sentido único, Jesus foi “um varão de dores”. 
Aquela fatídica noite no Getsêmani era a noite 
escura da alma, quando Jesus travou a mais 
renhida batalha da humanidade. Naquele 
momento, ele ficou só, dobrado sobre seus 
joelhos, com o rosto em terra, com forte clamor e 
lágrimas (Hb 5.7). Ali, submeteu-se à vontade do 
Pai, foi consolado pelo anjo e saiu vitorioso para 
caminhar para a cruz, como um rei caminha para 

a coroação.
Na cruz, o Filho de Deus foi traspassado pelas 
nossas transgressões e moído pelas nossas 
iniquidades. Agradou ao Pai moê-lo. Ali, 
suspenso entre a terra e o céu, sorveu cada gota 
do amargo cálice da ira de Deus. Na cruz, 
carregou sobre seu corpo todos os nossos 
pecados e suportou o juízo de Deus que deveria 
cair sobre nossa cabeça. Na cruz ele satisfez 
todas as demandas da justiça divina ao fazer-se 
pecado e maldição por nós. Na cruz, porém, 
Jesus adquiriu para nós eterna redenção. A noite 
escura da alma não foi um acidente na vida de 
Jesus, mas uma agenda traçada na eternidade. 
Essa noite desceu sobre sua alma, para que a luz 
bendita do céu invadisse a nossa vida. Ele bebeu 
o cálice amargo da ira de Deus, para nos oferecer 
a água da vida. Ele suou sangue e chorou para 
que nós pudéssemos experimentar uma alegria 
indizível e cheia de glória. Ele morreu para nos 
oferecer a vida eterna.
Saiba que, se a noite escura da alma chegou em 
sua vida, Deus é poderoso para transformar essas 
trevas em luz e o seu sofrimento em prelúdio de 
glória. O apóstolo Paulo, homem que enfrentou 
apedrejamento, açoites, prisões e naufrágios, 
afirma com entusiasmo, que os sofrimentos do 
tempo presente não são para comparar com as 

glórias porvir a serem reveladas em nós. Disse 
ainda que a nossa leve e momentânea tribulação 
produz, para nós, eterno peso de glória, acima de 
toda comparação.
O sofrimento aqui é inevitável. Ainda não 
chegamos ao paraíso. Aqui não é o céu. Porém, o 
sofrimento não hasteará sua bandeira em nosso 
lar eterno. Lá Deus enxugará dos nossos olhos 
toda a lágrima. Lá a dor não mais açoitará nosso 
corpo. Lá desfrutaremos da bem-aventurança 
e terna .  Aqui  cruzamos vales  escuros , 
m a r c h a r m o s  p o r  d e s e r t o s  t ó r r i d o s  e 
atravessamos pântanos perigosos. Mas, lá 
receberemos um consolo eterno, uma alegria 
sem fim, uma glória que jamais se contou ao 
m o r t a l .
Não se desespere diante dos dramas da vida. Não 
perca a esperança diante das circunstâncias 
adversas. Não duvide do amor de Deus por causa 
da dor que assola seu peito. Deus nunca vai 
desamparar você. Ele está do seu lado como seu 
refúgio e fortaleza. Você vai caminhar para a 
pátria celeste de força em força, de fé em fé, 
sendo transformado de glória em glória. Deus 
segurará firme a sua mão até receber você na 
glória.  Então,  a  noite escura da alma 
desembocará na manhã gloriosa de uma 
eternidade de gozo e paz!

27/07/2017 a 03/08/2017

Endereço: Rua Bom Jesus, 161 - Centro - Mariana - Minas Gerais 
Telefone: (31) 3558-2139 / (31) 98618-0635

www.favodemeldecoracoes.com.br 

Tinker Bell para Bianca!
E a fadinha mais linda Tinker Bell invadiu a festinha de 1 aninho 

da Bianca. Obrigada as pais da linda Bianca e em especial a 
mamãe Michelle.

Noite escura da alma

Empresarial e Notícias facebook.com/JornalPanetus
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Rodovia dos inconfidentes - 15 - São José - Mariana 
Telefone: (31) 3558-2403

Venha conhecer nosso Showroom

Empresarial e Notícias facebook.com/JornalPanetus
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Ducha higiênica 

Mega ABS

 R$ 28,00

Tijolo 14 x 19 x 29

 R$ 0,89
Jogo de chave fenda e 

Philips Sparta 10 PÇS 

R$ 28,00

Gabinete Fusion

 Pia e Espelheira 

R$ 999,00

 UM MENDIGO QUE VIROU MILIONÁRIO 
          São poucos que saltam da 
condição de miserável sem-teto para a 
condição de milionário, mas existem... 
Eis a história de um americano de nome 
C h r i s  G a r d n e r . U m  h o m e m 
desempregado, abandonado pela 
esposa, tornado pai solteiro, mendigo e 
carregando o filho pequeno para abrigos 
de sem tetos, bancos de jardins e até 
banheiros públicos. Que vida hein?
  Já um pouco melhor, criativo e 
trabalhador que era, nos anos 80, 
v i v e n d o  e m  S a n  F r a n c i s c o  n a 
Califórnia, trabalhava com venda de 
equipamentos médicos.Certo dia, 
observando um sujeito numa Ferrari 
vermelha procurando vaga num 
estacionamento do centro da cidade e 
impressionado com a máquina, 
ofereceu ao homem a vaga do seu 
pequeno fusquinha que estava na 
oficina.
  Ele conta assim: "Falei para ele 
que podia estacionar na minha vaga, 
mas  que  me  respondesse  duas 
perguntas: O que você faz? E como 
faz?". E o dono da Ferrari disse que era 

corretor da Bolsa de Valores, vendia 
ações e faturava 80 mil dólares por mês 
- uma verdadeira fortuna na época.
  Ali, naquele instante, surgiu a 
inspiração para mudar sua vida. Diz ele: 
"Naquele momento tomei duas decisões: 
entrar no negócio de ações e comprar 
uma Ferrari no futuro". Perdeu o 
emprego, mas não perdeu o principal: a 
esperança e com ela manteve acesa a 
chama da motivação e da expectativa.
  Sua vida daí em diante não foi 
nada fácil, até preso foi por dever multas 
de trânsito e não ter dinheiro para pagar 
e foi justamente nesse tempo e nesse 
ambiente também hostil da vida  que 
sua mulher o abandonou e a seu 
pequeno filho, Chris Junior, então com 
dois anos.
  Foi a partir desse cenário que 
começou a construir uma vida diferente, 
dar sentido a ela, como ele mesmo diz: 
"Enquanto uns enxergam no excremento 
aquilo que não presta, apenas algo 
descartado, outros enxergam neles uma 
boa quantidade de fertilizantes. E foi o 
que eu fiz".

  Ele comprou sua primeira 
Ferrari de segunda mão... O então 
proprietário era o jogador de basquete 
Michael Jordan.  Anos depois, se 
transformou mesmo num milionário.
  A conclusão que faço aqui é 
esta: Enquanto os desmotivados 
reclamam, os motivados sonham, 
planejam e fazem. No mundo sempre 
teremos duas opções, dois caminhos a 
seguir e as nossas escolhas irão 
determinar nosso sucesso ou fracasso, 
uma vida de problemas ou de qualidade.
  O nosso futuro é construído a 
part i r  do nosso pensamento.  O 
passatempo nacional nas conversas de 
esquina conversas de bar ou até no 
happy hour infelizmente é reclamar, 
reclamar e reclamar... Mas esse pessoal 
que reclama muito nunca faz nada.
 É mudar ou morrer, esta é a  
tese. Eu sonho muito, mas estudo e 
trabalho muito. Sei que enquanto alguns 
sonham com o sucesso eu levanto cedo 
para buscar o meu espaço.Para se 
diferenciar, sair da multidão, tem que 
ser melhor do que a média. Muitos irão 

realizar seus sonhos. Outros não vão, ou 
seja, aqueles que ficarem na média do 
mercado.
 A concorrência será cada vez  
mais abissal e será mais do que 
necessário diferenciar-se para se 
destacar dos outros. É mesmo isso, 
mudar ou morrer.O sucesso é de quem 
arregaça as mangas, muitas vezes 
dorme mais tarde e levanta mais cedo e 
parte para a luta, não se esconde dos 
problemas.
 Se tem medo?  Tem medo sim, 
mas segue em frente apesar dele. E o 
sucesso é ser simples e de quem faz! O 
resto é conversa.
Pense nisso, um forte abraço e esteja 
com Deus.

Gilclér Regina
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 NA PRIMAZ COM 

VANDERLEY LÚCIO 
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 VEM AÍ MAIS UMA COMPETIÇÃO DA LIGA ESPORTIVA DE MARIANA.
 Com o repasse da verba aos clubes 
de futebol filiados a LEMA – Liga 
esportiva de Mariana e também a 
própria instituição esportiva, seu 
Presidente, Adilson Carneiro já deu 
início aos trabalhos para as 
competições que envolve um 
grande número de clubes de 
Mariana e Distrito, trazendo assim, 

ATLETA MARIANENSE SE DESTACA EM 
COMPETIÇÃO DE XCO NO ESPÍRITO SANTO

grandes jogos nos finais de semana, 
tanto na sede quanto nos distritos.
 O presidente já se reuniu 
com os representantes das equipes 
da Primeira e Segunda divisão para 
a c e r t a r  o s  d e t a l h e s  p a r a  a 
competição.
 Em breve será divulgado a 
chave e tabela.

     Competição 
nacional realizada 
neste último final de 
s e m a n a  e m 
Domingos Martins 
n o  e s t a d o  d o 
Espírito Santo, o 
C a m p e o n a t o 
B r a s i l e i r o  d e 
Ciclismo na prova 

de XCO contou com 
o atleta marianense 
Thiago Freitas que 
mais uma vez fez 
bonito, foi vice-
campeão brasileiro 
na Modalidade se 
tornando um dos 
melhores atletas do 
País na categoria.

FUTEBOL BENEFICENTE –
“AJUDE A AJUDAR ALGUEM”

Será realizado no dia 29 
de julho de 2017, no 
campo do Ol impic a 
par�r das 13 horas, duas 
p a r � d a s  d e  f u t e b o l 
b e n e fi c e n t e  e  a 
arrecadação será em prol 
da Comunidade Figueira 
e  O b r a s  S o c i a i s 
Monsenhor Horta (Lar de 
Maria). Venha assis�r um 
b o m  f u t e b o l  e  s e r 
s o l i d á r i o  c o m  d u a s 
ins�tuições sociais.
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Sociais da Leticia Aguilar,

27/07/2017 a 03/08/2017

N�ícias da semana...

Eventos da semana...

Dica da Lê!

* O Festival da canção em Mariana arrasou no último final de semana, muita gente curtiu ao som de Tianastácia, além de muitas 

outras atrações.

*Gustavo Izidoro ganha o campeonato nacional de downhill 2017. Parabéns garoto! Representou muito bem MG.

*Juliano Duarte posta em sua rede social que em agosto/setembro receberemos jogos de vôlei masculino em Mariana. Oba!!

*Leticia Aguilar é a musa do Guarany F.C 2017! (hahahah, minha própria notícia, mereço uma ‘’notinha’’  também né minha gente?)

*Jornal Panfletu’s passa a marca de 7.700 curtidas no facebook! Uauuuuu! (Obrigada leitores, vocês são nossos diamantes).

*O Sarau de Aldo Sobral foi sucesso (como sempre) na última Sexta feira. Francisco Assis (Chico) e João Animal marcaram

presença.

Falar em eventos em Mariana é meio complicado né gente? Ou tem milhões em um dia ou não tem absolutamente nada. Cade nossa

exposição de sempre Prefeito? Aqueles shows maravicherrysssssss? Vamos continuar na fé que um dia sai!

Então vamos ao eventos da semana:

*O Rappa - Ponte Nova (MG) - Não é em Mariana, mais quem quiser ir é pertinho. É a despedida! 

*1º Arraiá de direito UNIPAC Mariana, acontece neste Sábado ás 14hrs no Coliseum. Participem! Vai bombar!

*ARRAIÁ DE SUMIDÔ, também acontece neste Sábado ás 19hrs em Padre Viegas.

*Não adquiriu seu ingresso para o Arte Beer Mariana? Adquira, porque é um evento muito bacana. Acontece em Mariana nos dias

5 e 6 de agosto no Centro de convenções em Mariana! Vai ter muitas atrações, cervejas maravilhosas e Food Truck.

*Dica de beleza: A querida Tath Vieira está arrasando em seu salão de beleza (Espaço Mulher). Você entra linda e sai 

maravicherry hahah! Confere lá. Whatssap: (31) 9 8026-1351.

*Quer realçar seu olhar? Faça sua sobrancelha com a profissional Vanessa Nívia! Ela arrasa. Eu faço e recomendo!

*Quer perder peso com uma atividade super prazerosa? Faça circuito funcional na Academia Sport Fitness! Gente eu faço

e amo demais. Felipe Mól arrasa na elaboração dos exercícios!

Previsão da semana:

24/07/2017 até 30/07/2017

Trabalho em equipe vai predominar nessa fase. Aposte em estudos ou em novo curso! Se 

estiver só, poderá sentir interesse por colega. Caso já tenha um par, demonstre mais 

cumplicidade. Cuidado para não se envolver em fofocas ou intrigas.
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Vamos de fotos da semana..

A linda Mila forma no final do ano em

fisioterapia! Muito sucesso querida! 

Dy Pereira apaga as velinhas dia 29,

Parabéns e muitas felicidades!

Na última quarta-feira (19), foi comemorado no SINDSERV

o aniversário da nossa querida Lúcia! Foi uma noite linda!


